

Fecha: 28-04-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Zona Franca busca abrir vuelos de transporte de carga hacia Bolivia

Pág.: 5
Cm2: 188,9
VPE: \$ 315.343

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



26/03/15
LA IDEA ES LLEVAR CARGA VÍA AÉREA HACIA BOLIVIA.

Zona Franca busca abrir vuelos de transporte de carga hacia Bolivia

El presidente del directorio de Zofri S.A., Iván Berrios Camilo, valoró los esfuerzos de la compañía Boliviana de Aviación, BoA, argumentando que con el anuncio de habilitar los vuelos mensuales desde Santa Cruz a Iquique, se abren nuevas posibilidades para fortalecer la matriz económica.

"El hecho de comenzar las operaciones de vuelos comerciales durante mayo es un paso alentador, pero

esperamos que sea el primero de muchos, pues como Zona Franca de Iquique trabajaremos para concretar nuevas alianzas estratégicas con la aerolínea estatal. De hecho, tras reunirme con el gerente general de Boliviana de Aviación, Mario Borda, nos propusimos analizar la posibilidad de gestionar y consolidar nuevas rutas de transportes de cargas", dijo Berrios.

En este sentido, Berrios expuso que la idea es am-

pliar las opciones y la participación, lo que beneficiará a las más de 2.100 empresas con las que cuenta actualmente Zofri, más las que la compañía pretende anexar a través de la puesta en marcha del Corredor Bioceánico Vial y la vinculación con el Corredor Fluvial Hidrovía Paraguay-Paraná.

El gerente general de Boliviana de Aviación, Mario Borda, indicó que la idea es implementar aviones de carga que permitan disminuir un traslado de 30 horas en camión, para hacerlo realidad en una hora y media. Lapsos en el que, a su juicio, se podrían trasladar 30 toneladas. "La idea, además de ser factible, también busca conectar Iquique con Santa Cruz, Miami, Madrid y Barcelona, entre otros escenarios. Y si bien esa es la salida, para nosotros Iquique es muy importante, porque la demanda está acá", cerró Borda. ☉